

La Segunda Santiago 18 enero 1988

crónica de hoy

00159154

5

7594

# Desiderio Papp: "U. Santo Tomás será de alto nivel, sin ser aburrida"

"Yo espero poder mostrar que mi disciplina, que es la evolución histórica del conocimiento científico, puede ser tratada en una forma atractiva, animada y, sobre todo, comprensible para un público más amplio", dijo esta mañana a La Segunda, el científico Desiderio Papp, quien a los 92 años asumiría como rector honorario de la Universidad Santo Tomás. Recién afeitado, aceptó conversar sobre el tema, aunque no sin reticencia...

No quiso, por ejemplo, comentar sobre qué tipo de universidad harán ni qué profesionales dictarán cátedra en ella. "Cuando esté todo listo, cuando esté la autorización del ministerio, entonces haremos un listado completo de las personas", añadió aceptando sólo definir la eventual casa de estudios como "una universidad de muy alto nivel intelectual, sin ser aburrida".

En relación al número de alumnos dijo, primero, que serían muchísimo, agregando luego que el número no era tan importante como la disposición a recibir el conocimiento.

Luego, refiriéndose a cuándo abriría sus puertas esta nueva casa de estudios privada, Papp dijo secamente: "No voy a decir nada. Primero tiene que existir legalmente". Cuando le hicimos ver que Gerardo Rocha ha señalado públicamente que el proyecto quizás esté caminando en marzo, el científico sólo agregó: "Eso no hace más que demostrar el optimismo del fundador".

El fundador ha anticipado, además, que su universidad tendrá 8 carreras: Arquitectura, Psicología, Ingeniería Comercial, Derecho, Enfermería, Obstetricia, Tecnología Médica y Nutrición.

## “ROCHA ES UN AMIGO Y UN HOMBRE DE GRAN VALOR”

El historiador de la ciencia —que ha escrito y pu-



Desiderio Papp.

1895

blicado 29 tomos y que está editando dos libros más—, afirmó que Gerardo Rocha era un hombre de "gran valor". Ambos se conocieron hace poco más de 5 años, cuando los presentó Juan Gómez Millas. (El habría sido el inspirador de esta futura universidad, según ha dicho Rocha).

Papp se mostró confiado en el dinamismo y la capacidad organizativa del "empresario educacional" que tiene varios institutos. Según sostuvo, se trata de un gran amigo: "Mi amistad es mucho más sólida y confiable de lo que puede ser cualquier contrato", agregó cuando le consultamos por su relación de trabajo.

Papp fue nombrado rector honorario de la Corporación Santo Tomás después de desempeñarse como presidente de la corporación y después que renunciara el padre Osvaldo Lira, quien iba a ser el rector.

**Desiderio Papp, "U. Santo Tomás será de alto nivel, sin ser aburrida" [artículo].**

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Desiderio Papp, "U. Santo Tomás será de alto nivel, sin ser aburrida" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa